

Das Jahr 2024 im Storchennest

Was war das für ein Jahresstart: Da hat uns doch der Storch in den ersten Januar-Tagen gleich mit zwei schwangeren Erzieherinnen überrascht. Ob das an unserem Einrichtungs-Namen lag? In unserer kleinen Einrichtung war die Aufregung natürlich groß. Verständlicherweise bei den werdenden Mamas, denen ein großes Abenteuer bevorstand und mit denen sich alle freuten. Aber auch beim Team, dass quasi über Nacht „halbiert“ wurde und nicht zuletzt bei den Eltern, für die wir plötzlich die Ganztags-Betreuung in der Kita nicht mehr gewährleisten konnten.

Dank der tollen Arbeit in der Gemeinde haben wir zum Glück recht zügig unsere personellen Lücken schließen können, die verkürzten Öffnungszeiten waren schnell vorbei und der normale Kita-Alltag konnte bald wieder einziehen.

Rückblickend hatten wir alle und besonders die Kinder ein schönes Jahr 2024 hier in der Kita Storchennest.

So richtig los ging unser Jahr mit dem bunten Treiben auf der Fasnet. Die Häsvorstellungen unserer Eltern fanden wir richtig klasse und unsere Befreiung durch die Narrenzunft am Schmotzigen war wie immer sehr lustig und Höhepunkt unserer Fasnachts-Party in der Kita.

Zu Ostern besuchte uns der Kasperl. In einem Theaterstück sprang er für den Osterhasen ein, der krank keine Eier verstecken konnte. Später waren die Nester der Kinder in den Gruppenräumen versteckt. Ob das auch der Kasperl war?

Im März fand auch der Osterbasar unserer Eltern vor dem Edeka Strecker statt. Mit ganz viel Liebe haben unsere Eltern besondere Osterdeko gebastelt, Kuchen gebacken und verkauft. Mit den Erlösen konnten wir den Kindern und uns viele kleine Wünsche erfüllen, die unseren Alltag noch schöner machen. Wir sind sehr froh, dass wir so tolle Eltern haben, denen die Einrichtung genauso am Herzen liegt wie uns.

Der Mai war natürlich der Feiertags-Monat: Im Rahmen der großen Geburtstagsfeier von Brigachtal am 12. Mai 2024 konnten wir endlich unser Naturpark-Kindergarten-Zertifikat in Empfang nehmen. Auch unsere Papas und Mamas wurden von uns gefeiert und verwöhnt: die Papas mit einer Schnitzeljagd samt Bratwurst und Bier und die Mamas mit einem Verwöhnnachmittag in der Kita.

Unser heimliches Highlight des Jahres ist unser Sommerfest. Leider ist unser „WIR-Fest“ ins Wasser gefallen und konnte wegen Regens nicht draußen auf der Wiese sondern nur in der Turnhalle stattfinden. Aber gerade deshalb wird uns der Tag noch lange in Erinnerung bleiben, denn mit Mama und Papa in der Turnhalle gemütlich mit Decken auf dem Boden zu picknicken ist schon ein echtes Abenteuer.

„Vom Schaf zur Wolle“ – unter diesem Motto stand unser diesjähriger Vorschul-Ausflug im Juli nach Hilzingen auf den Stofflerhof. Auf dem Hof verlebten die Kinder einen wunderschönen Vormittag und erfuhren viel Wissenswertes zum Schaf als Nutztier.

Unsere Vorschüler haben wir nach einer gemeinsamen Übernachtung in der Kita schweren Herzens in die Schule verabschiedet und begrüßen seit September monatlich neue Kinder bei uns.

Seit November geht es bei uns festlich zu. Den Auftakt machte unser Sankt Martins Abend in der Kita, mit einem kleinen Sankt Martin auf einem Pony und glanzvollen Lichtern im Außengelände, die mit ihrem Leuchten dem Abend einen besonders stimmungsvollen Rahmen gaben.

Gemeinsam mit den Eltern haben wir den Advents-Auftakt mit einem gemeinsamen Adventsbasteln gefeiert und für zuhause coole Weihnachts-Elche und schicke Deko-Kränze zum Aufhängen hergestellt.

Der Nikolaus war schon bei uns und nun fiebern die Kindern dem Weihnachtsfest entgegen.

Ach ja, die zwei Babys hat der Storch auch schon geliefert. Ophelia und Matteo – wir freuen uns sehr, dass ihr endlich da seid.

Ja, das Jahr im Storchennest hatte einiges zu bieten und ist rasend schnell vergangen. Wir hatten eine schöne Zeit mit den Kindern und freuen uns schon auf die gemeinsamen Erlebnisse in 2025.

